

Am Pfingstmontag folgten wir heuer wieder einmal der Einladung des Oldtimer Club Strengberg zur ausgeschiebenen Pfingstausfahrt. Ein herrlicher Frühlingstag versprach eine wunderbare Ausfahrt im Mostviertel. Die Strengberger veranstalten immer Sternfahrten und so starteten wir um 10.00 Uhr nach Wallsee, Saxen, Rechberg, Allerheiligen, Tragwein, Schwertberg, Aisting Naarn mit unserem Endziel nach Ruprechtshofen im Gasthof Wahl. Es roasten mit Elfriede & Wolfgang sowie Rosi und Sepp , Greti & Herman , Lisa & Franz Renate & ich Walter.

**Text Walter Zehethofer**





